



Reforma a la Ley del ISSSTE a la congeladora, señala Monreal



Ricardo Monreal, diputado de Morena, dijo que la reforma a la **Ley del ISSSTE** está congelada. El funcionario señaló que no habrá dictamen que perjudique a las y los maestros.

“Reafirmé nuestro compromiso con el magisterio. Las reformas al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) **están congeladas y no van a dictaminarse** si afectan a las y los maestros, y así se mantendrán”, aseguró.

El presidente de la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** de la Cámara de Diputados, explicó la necesidad de un acuerdo con los maestros sobre la iniciativa, se mantendrá sin movimiento en la Comisión de Seguridad y Vivienda.



Sin embargo, **el tema del Fovissste**, es la única parte que está susceptible de modificarse, con el propósito de construir vivienda para trabajadores del Estado.

“Todo lo demás está paralizado y no se va a aprobar en tanto no haya un acuerdo con los trabajadores de la educación del país y **los trabajadores al servicio del Estado**”, agregó Ricardo Monreal.

<https://24-horas.mx/mexico/reforma-a-la-ley-del-issste-a-la-congeladora-senala-monreal/>